

MAGISTRADA

“Elección, construida con base en ocurrencias”

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Aunque desde el año pasado declinó participar en la elección judicial extraordinaria, la magistrada Lilia Mónica López Benítez confirmó que su nombre fue incluido, de manera arbitraria, en la lista que el Senado envió al INE para integrar las boletas para el proceso electoral del 1 de junio.

“Decliné en octubre del año pasado porque mi voluntad fue no participar para ningún cargo en esta elección de esta mal llamada reforma judicial, que por supuesto no comparto. El domingo, con mucha sorpresa, empiezo a recibir una serie de mensajes indicándome que estaba yo en las listas y, efectivamente, cuando me las envían lo verifico y me encuentro ahí para el Tribunal de Disciplina Judicial, cargo al que yo no aspiro, como no aspiro a ningún otro dentro de esta próxima elección que se avecina en junio de este año”, dijo.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, la consejera de la Judicatura Federal expresó su sorpresa al verse incluida en la lista del Senado.

Al constatar que la elección judicial “estaba construida bajo ocurrencias, sin un nivel serio de reflexión y, sobre todo, sin un objetivo real y contundente de mejorar el sistema de justicia”, decidió declinar.